Kantonsrat St.Gallen 34.18.02

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2018 (II)

Antrag vom 27. November 2018

Surber-St.Gallen

L18.2.50ter (neu):

<u>Mühleggbahn – St.Galler Kulturgut (5. Lebensabschnitt der Verbindungsbahn) Fr. 50'000.–.</u>

Begründung:

Die Mühleggbahn St.Gallen wurde im Jahr 1893 als Wassergewichtsseilbahn in Betrieb genommen. Heute als Standseilbahn konzipiert, verbindet das älteste öffentliche Verkehrsmittel der Stadt St.Gallen das Müllertor am Eingang des Stiftsbezirks mit dem Quartier St.Georgen und erweitert mit dem Naherholungsgebiet Drei Weieren. Die Bahn überwindet die Steigung durch einen steilen Tunnel. Sie ist öffentliches Verkehrsmittel, Touristenattraktion, Abenteuer für Kinder und St.Galler Kulturgut. 2018 musste der Tunnel zwingend saniert werden, es musste die Tal- und die Bergstation barrierefrei gestaltet und eine neue Fahrkabine angeschafft werden. Die Stadt St.Gallen hat für das Projekt 2,8 Mio. Franken bewilligt. Es wird beantragt, dass an das Sanierungsprojekt einen Beitrag von Fr. 50'000.— aus dem Lotteriefonds zu bewilligen.